



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Perhutani Lawu Ds Serahkan Bantuan Dana Program TJS� 55 Juta Rupiah di Madiun

Mayzha - SURABAYA.FR.N.CO.ID

Dec 28, 2023 - 11:46



Lawu Ds, Perhutani - (27/12/2023) | Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds menyalurkan bantuan dana dari program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJS�) Non Pendanaan Usaha Mikro dan Kecil (PUMK) kepada 2 (dua) lembaga total Rp. 55.000.000 bertempat di Ruang Kerja Administratur pada Rabu (27/12/2023).

Penyerahan Bantuan TJSL non Pendanaan Usaha Mikro dan Kecil (PUMK) diserahkan secara simbolis Administratur Lawu Ds Agus Ahmad Fadoli kepada Ketua Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) Lawu Permai Sastro Suji, Desa Singolangu Sarangan, Kecamatan Plaosan Kabupaten Magetan untuk Pembangunan Outlet UMKM sebesar Rp. 25.000.000 dan Ketua Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Kates Emas Subari, Dukuh Pandak, Kelurahan Pandak, Kecamatan Balong, Kabupaten Ponorogo untuk pembangunan sarana sumur air bersih sebesar Rp. 35.000.000 di dampingi Wakil Adm Yudiono, Kepala Seksi Pembinaan Sumberdaya Hutan (SDH) Budi Prihartono, Kepala Seksi Keuangan, Umum, IT dan Sumberdaya Manusia Henny Silviana, Kepala Seksi Produksi dan Ekowisata Fery Fadli, Kepala Sub Seksi (KSS) Hukum Kepatuhan, Agraria dan Komunikasi Perusahaan (HKAKP) Darwitono dan KSS Kemitraan Produksi Murimin.

Dalam sambutannya Administratur Perhutani Lawu Ds Agus Ahmad Fadoli menyampaikan, selamat datang kepada segenap penerima bantuan di kantor KPH “Alhamdulillah, bantuan TJSL ini bisa dibagikan pada hari ini, Semoga bermanfaat untuk masyarakat dan berkah untuk kita semua.

TJSL non PUMK salah satu bentuk program Corporate Social Responcibility (CSR) Perhutani untuk membantu masyarakat, sebagai bentuk tanggung jawab sosial dan lingkungan Perhutani terhadap masyarakat sekitar hutan,tuturnya Agus berpesan setelah dana dicairkan selanjutnya dimanfaatkan untuk membantu kesejahteraan masyarakat, agar diikuti dengan ketertiban dalam laporan penggunaannya sehingga kami bisa monetoring. kami mengucapkan terimakasih atas kerja sama selama ini dan mohon doanya semoga Perum Perhutani ke depannya bisa lebih baik dan sukses,” tutupnya

Sastro Suji mewakili penerima program TJSL menyampaikan berterimakasih kepada Perhutani atas undangannya dan dengan diserahkannya bantuan TJSL ini. Semoga dengan bantuan ini mengeratkan silaturahmi juga bermitra kerja serta menjadi amal ibadah dan berkah bagi yang menerima maupun yang memberikan. Semoga Perhutani semakin maju dan bisa mengemban amanah untuk tetap menjaga dan melestarikan hutan,” pungkasnya. @Red.